



Les actualités municipales

CORDEMAIS

Cordemais, le 10 septembre 2021

DU MONDE AU FORUM DES ASSOCIATIONS



L'organisation d'une manifestation n'est pas chose aisée en ce moment : *« le gouvernement et la préfecture imposent des directives sanitaires auxquelles on ne peut déroger. Il en va de l'intérêt de tous »* explique Didier Chauvière, 1^{er} adjoint au Maire de Cordemais, en charge de la Vie associative, sport, culture et communication. Aussi, pour le forum des associations, qui a eu lieu samedi 4 septembre, le Pass sanitaire et le masque étaient de rigueur pour pouvoir entrer sur le site de l'hippodrome. *« Nous avons peur que cela freine le public et les 34 associations inscrites. En fait, les Cordemaisiens sont venus nombreux et une seule association s'est désistée »*, se réjouit-il.

Afin de respecter les distanciations, les 33 stands ont été répartis dans des salles différentes et quelques-uns à l'extérieur, protégés par un préau. *« Finalement, ce concept laisse plus de place au public et les stands sont plus visibles. Nous pensons renouveler une organisation quasi similaire l'année prochaine, en incluant des animations et la possibilité d'une restauration sur place »* informe-t-il. Il est vrai que cette année, des numéros de cirque étaient prévus avec la troupe de Jerry Pilar. Afin d'éviter les regroupements, ils ont été annulés. *« L'association Workout Bodyz nous a tout de même offert quelques démonstrations de force qui ont eu beaucoup de succès et M. Thiercelin, l'apiculteur de l'UNAPLA qui gère les ruches communales, a procédé à l'extraction du miel dans le hall d'accueil de l'Espace Jean Doucet »* indique-t-il. C'est pourquoi il souhaite qu'à l'avenir les associations intéressées puissent faire la démonstration de leurs activités lors du forum.



Dans l'ensemble, les retours sont plutôt positifs, que ce soit des associations ou du public. Les bénévoles ont applaudi le discours d'accueil de Daniel Guillé, le Maire, qui les a chaudement remerciés pour leur travail et leur investissement. Les Cordemaisiens interrogés ont été unanimes sur le fait qu'ils étaient ravis que la commune ait maintenu le forum malgré les conditions particulières. De plus, la présence de nombreux élus sur place toute la journée a été remarquée et appréciée.

« Pour les éditions à venir, je souhaiterais faire de ce forum une fête pour les associations et les Cordemaisiens. Une journée où tout le monde pourra se retrouver et profiter d'un moment convivial, loin des tracas qu'apporte quelques fois la rentrée » explique Didier Chauvière. Et d'ajouter *« le forum est tout indiqué pour mettre en valeur l'engagement des bénévoles qui agissent pour l'intérêt général »*.